

Evo Morales: « Le sport nous intègre »



La Havane, 27 juin, (RHC/PL).- Le président bolivien, Evo Morales, a relevé ce lundi le caractère intégrateur des sports.

Le président Morales a inauguré dans une localité du département de Cochabamba les jeux plurinationaux pour les jeunes du niveau secondaire.

« Il est impressionnant comment le sport nous intègre » a-t-il relevé devant des jeunes sportifs venus pour la plupart des lycées de la région centrale de la Bolivie.

Il a fait des vœux pour que la région, jadis l'une des plus arriérées du pays andin, devienne une puissance dans n'importe quelle discipline.

Le président Morales a également rappelé que la pratique des sports est aussi importante pour la santé et pour la formation intégrale des jeunes.

Le gouvernement progressiste bolivien a fait construire plus de 1 600 terrains et salles afin de rendre propice la pratique massive de sports et de l'éducation physique.



Radio Habana Cuba